

Pelayanan Kesehatan Gratis Sambut HUT TNI ke-79

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 21, 2024 - 15:29



KOTA MALANG – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79, Korem 083/Baladhika Jaya menggelar kegiatan sosial berupa pelayanan kesehatan gratis di Lapangan Rampal, Kota Malang. Sabtu (21/9/2024).



Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian acara peringatan HUT TNI yang bertujuan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta memberikan kontribusi nyata terhadap peningkatan kesehatan masyarakat.

Ratusan warga Malang dan sekitarnya hadir dengan antusias untuk memanfaatkan berbagai layanan medis yang disediakan secara cuma-cuma. Layanan tersebut meliputi pemeriksaan umum, pengobatan gigi, pemeriksaan tekanan darah, pemeriksaan gula darah, serta konsultasi kesehatan dengan dokter spesialis. Tidak hanya itu, TNI juga menyediakan obat-obatan gratis bagi warga yang memerlukan, sebagai bagian dari upaya untuk meringankan beban masyarakat dalam mendapatkan layanan kesehatan.

Kasrem 083/Baladhika Jaya, Letkol Inf Masarum Jati Laksono, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat. "TNI hadir tidak hanya untuk menjaga kedaulatan negara, tetapi juga berperan aktif dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat, salah satunya melalui pelayanan kesehatan seperti ini," tuturnya.

Salah satu warga, Budi Santoso, yang turut menerima layanan kesehatan, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI. "Kami sangat terbantu dengan adanya pelayanan kesehatan gratis ini. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus berlanjut untuk membantu masyarakat yang membutuhkan," katanya dengan penuh harap.

Pelayanan kesehatan gratis ini merupakan bagian dari serangkaian kegiatan HUT TNI ke-79 yang tidak hanya berfokus pada aspek militer, tetapi juga diwarnai oleh kegiatan sosial lainnya seperti bakti sosial, pembagian sembako,

makan gratis, serta bazar untuk masyarakat umum. Melalui berbagai kegiatan tersebut, TNI berharap dapat semakin memperkokoh hubungan yang harmonis dan penuh kebersamaan antara TNI dan masyarakat. (Penrem 083/Bdj)